

Témoignage d'Étienne Dumoulin, Maire d'Anstaing

Mis à jour le 7 novembre 2017

Retour sur la visite DDTour à Loos-en-Gohelle / 13 février 2017 / Groupe d'Anstaing.

"J'étais accompagné d'une partie du conseil municipal ainsi que d'un groupe d' « écocitoyens » qui participent, avec le conseil municipal, à nos actions en terme d'écologie et de citoyenneté. L'ensemble des participants a été très satisfait de cette visite, en plus sous le soleil !

Plonger d'abord dans le passé minier de la ville et du territoire pour ensuite bien comprendre la résilience qui a permis aux élus de re-créeer de l'espoir et de la fierté auprès de la population, ce fut pour nous un beau témoignage.

Pour une petite commune comme la notre, c'est important d'avoir des modèles à suivre et des idées à partager.

La démarche de Loos-en-Gohelle a été riche d'enseignements et nous conforte dans nos choix écologiques pour le futur. Plusieurs idées observées à Loos-en-Gohelle sont duplicables. Par exemple, pourquoi pas des panneaux solaires sur le toit de notre salle polyvalente qui est à refaire comme nous l'avons vu sur le toit de l'église de Loos-en-Gohelle ?

Continuez votre action et répandez les petits cailloux blancs !"

Étienne Dumoulin, Maire d'Anstaing

Témoignage recueilli par Marjorie Duchene, Coordinatrice du DDTour

Visite DDTour à Loos-en-Gohelle de la ville d'Anstaing

•

•

•

•

•

© *Crédit photo : Ville d'Anstaing*

ALLER PLUS LOIN

[> Découvrez les visites DDTour !](#)

Réservez un DDTour

[Prenez une grande inspiration](#)

Abonnez-vous !Recevez le meilleur de l'information régionale DD & Climat

[S'inscrire](#)